
 

 

 

 

 

 

 

  

こんにちは生徒会です。今回は現在活動している生徒会執行委員の生徒を紹介します。これを

機に生徒会活動に興味関心をもっていただけるとありがたいです。 

★生徒会執行委員 

【会   長】 塚本もみじ（３－３）   【副 会 長】 中川 琴梨（３－１） 

【書   記】 宇都 柑那（３－１）   【書   記】 山口 董廉（２－２） 

【会   計】 川邊  陽（３－２）   【会   計】 石田佐央里（３－１） 

【庶   務】 中川 竣介（２－１） 

【保健委員長】 米田 咲妃（２－３）   【美化委員長】 須原 叶多（２－２） 

【図書委員長】 生田 彩佳（３－３）   【体育委員長】 佐藤 亜美（２―４） 

【文化委員長】 新井 梨花（２－３）   【生活委員長】 中川 花華（２－４） 

【選挙管理委員長】 釜坂  光（３－１）  

現在生徒会はこの１４名で活動しています。また家庭クラブ会長、農業

クラブ会長も執行委員の一員として活動しています。皆さんの高校生活

が少しでも充実したものになるように頑張ります。 

 

★生徒会長挨拶   塚本もみじ 

生徒会長を務めています３年の塚本もみじです。生徒会では行事の企画・

運営、ボランティア活動、あいさつ運動などを行っています。去年と同じ

行事でも企画や動きは違ってくるので大変なこともありますが、役員一同

力を合わせて頑張っています。少しでも生徒会に興味がある人は気軽に生

徒会室を覗いてみてください。最後までよろしくお願いします！ 

★生徒会副会挨拶長 中川 琴梨 

 生徒会副会長を務めています３年の中川琴梨です。私の仕事は主に会長

や各委員長のサポートです。生徒会では行事の企画・運営、ボランティア

活動、あいさつ運動などを行っています。皆さんにとって大切な高校生活

３年間が楽しく、充実したものになるように日々頑張っていきたいと思い

ます。そのために生徒会へのたくさんのご協力をお願いします。残り少な 

い期間ですが、よろしくお願いします。 
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★執行委員紹介        

 

【書   記】 

宇都 柑那 

生徒会書記の宇都柑那です。昨年度は多くの行事に携わったので、今

年度はその経験を生かしていきます。皆さんの学校生活がよりよいも

のになるように頑張ります。 

【書   記】 

山口 董廉 

書記の山口董廉です。主な仕事は定例会などの会議内容を記録したり、

月に一度東側生徒用玄関近くのホワイトボードに行事予定を書いたり

することです。あと数回しかないので忘れずに仕事を全うしたいです。 

【会   計】 

川邊  陽 

生徒会会計の川邊陽です。会計の主な仕事は生徒総会での決算、予算案

の報告、年間行事の企画運営や他の委員会のサポートを行うことです。

これからも皆さんが学校生活を楽しめるよう頑張ります。 

【会   計】 

石田佐央里 

会計の石田佐央里です。会計としての仕事はあまり多くなく、普段は他

のメンバーの手伝いを積極的に行っています。困難に直面することも多

くありますが、そのぶんやりがいのある仕事です。 

【庶   務】 

中川 竣介   

生徒会庶務の中川竣介です。庶務の仕事は様々あり、他の役員と共にす

ることが多いです。私のように特に中学校で何もしていなくてもやる気

があればできるので、興味のある方はぜひ入ってみてください。 

【保健委員長】 

米田 咲妃 

保健委員長の米田咲妃です。保健委員の主な活動は保健だよりの作成、

掃除の時間の消毒、手洗い・うがい・換気の呼びかけです。保健委員長

として働けるのは僅かですが精一杯頑張ります。 

【美化委員長】 

須原 叶多 

美化委員長の須原です。主として活動している内容は、ごみやペットボ

トルの回収と分別作業です。毎日の作業なので大変ですが、この学校が

少しでもきれいになってほしいという思いもあり、今後も頑張ります。 

【図書委員長】 

生田 彩佳 

図書委員長の生田です。図書委員の主な仕事は、学校司書の先生と一

緒にカウンター当番を行ったり、本の返却期限を守ってもらえるよう

にみんなで対策を考えたりすることです。皆さん、図書室に足を運ん

でください。 

【体育委員長】 

佐藤 亜美 

体育委員長の佐藤亜美です。体育委員は準備体操や整列、体育祭や球技

大会の企画運営などを行っています。残りの任期も最後まで精一杯頑張

ります。よろしくお願いします。 

【文化委員長】 

新井 梨花 

文化委員長２年の新井梨花です。文化委員の主な仕事は収穫祭の運営

です。例年の反省を生かし、さらにパワーアップした収穫祭になるよ

うに全力を尽くします。よろしくお願いします。 

【生活委員長】 

中川 花華 

生活委員長の中川花華です。みなさんがより良い学校生活を送るため校

則の見直しや、自転車の二重ロック率をあげるため頑張ります。よろし

くお願いします。 

【選挙管理委員長】 

釜坂  光 

選挙管理委員会の主な仕事は、生徒会長選挙の運営並びにサポートで

す。他の委員会と比べて活動は少ないですが、責任感と積極性が求めら

れる委員会です。一緒によりよい学校生活を送れるようにしていきまし

ょう。 


